

los que figuraban en el presupuesto para sostener la Academia de dibujo, la Sociedad gestionó con las Autoridades y Corporaciones provinciales, á fin de revocar una medida que tanto perjudicaba; lo que consiguió incluyéndose nuevamente en el presupuesto la cantidad destinada al sostenimiento de las clases.

Terminadas en 1863 las obras del ferrocarril, y habiendo dejado la empresa constructora sanjones á los costales de la vía, donde depositándose las aguas lluvias, se corrompian con los calores del Estio, produciendo enfermedades mortíferas, la Sociedad unió sus gestiones á las del Ayuntamiento y Diputación para que terraplizando aquellos, se evitase el foco de infección que constantemente amenazaba la salud pública.

En vista de los buenos resultados que habia producido en otras comarcas el asuflamiento de los viñedos como preservativo del oidium, la Sociedad lo dió á conocer á fin de obtener iguales beneficios.

Deseara de mejorar las costumbres, premió con largueza las acciones virtuosas y meritorias que se habian ejecutado en la provincia, solemnizando de este modo los dias de S. M.

Pedidó informe á la Corporacion sobre